



115 ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DEL IMSS DESDE PALACIO NACIONAL

Posted on diciembre 13, 2024 by Sandra Torres

Tag: [gobierno](#)

En Circuitos / Sandra Torres

PRESIDENTA DE MÉXICO RESALTA PRIORIDADES DEL IMSS: DERECHOS DE TRABAJADORES, IMSS BIENESTAR, CENTROS DE CUIDADO INFANTIL Y PROGRAMA SALUD CASA POR CASA

* Reconoció a los trabajadores del IMSS, pero de manera muy especial, enfatizó en la labor de las mujeres que laboran en esta institución

* La inversión para rehabilitaciones mayores y adquisición de equipo no médico de hospitales y unidades de medicina familiar incrementará en 7 mil mdp para 2025: IMSS

Cdmx.- Al encabezar la 115 Asamblea General Ordinaria del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, destacó que actualmente el Gobierno de México tiene como prioridad el fortalecimiento de la seguridad social y los derechos de los trabajadores; de las instituciones públicas de salud; la consolidación del IMSS Bienestar; de los Centros de Cuidado y Educación Infantil, así como la implementación del programa Salud Casa por Casa.

*"Eso significa no solamente pensar en las y los trabajadores, sino pensar principalmente en las y los derechohabientes; eso significa que tenemos que avanzar en que no haya ningún rezago que podamos atender a

las y los trabajadores de manera adecuada en tiempo y en forma”*, aseveró.

Durante su mensaje, la Jefa del Ejecutivo Federal reconoció de manera muy especial a todas las mujeres trabajadoras del IMSS, quienes además de atender a las y los derechohabientes también laboran en sus hogares para fortalecer a sus familias.

“Las instituciones son las personas, y hay personas, que son las y los trabajadores del Instituto Mexicano del Seguro Social, que hacen de esta institución esta gran institución del pueblo de México y de la nación. Así que hoy quiero hacer un merecido reconocimiento a las y los trabajadores del Instituto Mexicano del Seguro Social, a todas y a todos, pero en especial a las mujeres porque las mujeres sabemos que a veces nos toca la doble jornada; o en general, es decir, las enfermeras, las médicas, las trabajadoras del Instituto Mexicano del Seguro Social, además de atender con cariño a todos los derechohabientes, los centros de salud, los hospitales o los distintos lugares de trabajo, realizan el trabajo en sus hogares para fortalecer a sus familias”, destacó

Asimismo, felicitó al director general del IMSS, Zoé Robledo Aburto, por su trabajo frente a esta institución al dar atención a cada uno de los centros de salud y hospitales.

Por su parte, el director general del IMSS, destacó que del 2019 al 2024 se invirtieron la cifra histórica de 61 mil millones de pesos (mdp) para rehabilitaciones mayores y adquisición de equipo no médico en 255 hospitales y 915 unidades de medicina familiar, así como 100 mil 39 quirófanos 5 mil 762 baños; 259 elevadores y 314 sistemas completos de aire acondicionado.

En sentido, puntualizó que por instrucciones de la Presidenta de México esta inversión incrementará a 7 mil mdp para el 2025.

Asimismo, el representante de la Confederación de Trabajadores de México, José Luis Carazo, reconoció los esfuerzos del Gobierno de México para garantizar los derechos laborales de las y los trabajadores como el aumento de salario mínimo, así como la formalización de los trabajadores de aplicaciones

El Presidente de la Confederación de Cámaras Empresariales (CONCANACO SERVYTUR) Octavio de la Torre de

Stéffano, refrendó su compromiso para seguir uniendo esfuerzos con el Gobierno de México para garantizar que la salud pública sea un sistema que brinde servicios con calidad y calidez a todos los mexicanos.